

Chontla, Ver. A 08 de Julio de 2024.

Módulo itinerante CEDHV atendió en Chontla



Atanacio Martínez Hernández delegado étnico de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) en Chicontepepec, brindó atención en el módulo itinerante que se instaló frente a la Presidencia Municipal de Chontla.

Estas actividades se realizan de forma permanente con la finalidad de acercar los servicios que otorga el organismo estatal a los usuarios que lo requieren.

Por lo cual se distribuye material informativo como trípticos y folletos para que las personas tengan mayor conocimiento sobre la protección y defensa de los derechos humanos.